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CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE INGENIERÍA INFORMÁTICA 

 

El 10 de abril de 2015 a las 11:00 tuvo lugar, en segunda convocatoria, reunión ordinaria del Consejo de 
Departamento con la asistencia de: 

Aguilar Sotos, Ares 

Alamán Roldán, Xavier 

Alarcón Rodríguez, Idoia 

Bellogin Kouki, Alejandro 

Cantador Gutiérrez, Iván 

Carro Salas, Rosa Mª 

Castells Azpilicueta, Pablo 

Cobos Pérez, Ruth 

Díez Rubio, Fernando 

Domínguez Carreta, David 

Dorronsoro Ibero, José R. 

Giménez Llorente, Daniel 

Gómez Escribano, Javier 

González Marcos, Ana Mª 

Hernández Lobato, Daniel 

Jurado Monroy, Francisco 

Koroutchev, Kostadin 

Lago Fernández, Luis Fernando 

Lara Jaramillo, Juan de 

Macías Iglesias, José Antonio 

Martín del Caz, Amelia 

Martínez Muñoz, Gonzalo 

Montoro Manrique, Germán 

Moreno Castro, Mª Luisa 

Moreno Llorena, Jaime 

Pérez Pérez, Eduardo 

Pulido Cañabate, Estrella 

Rebollo Hernández, Ana 

Rodríguez Marín, Pilar 

Rodríguez Ortiz, Francisco de Borja 

Sánchez Bonet, Enrique 

Sánchez Fernández, Roberto 

Sarasa Durán, Guillermo 

Serrano Jerez, Eduardo 

Sierra Urrecho, Alejandro 

Varona Martínez, Pablo 

Velasco Salido, Erik 

Yélamos Pérez, Daniel 

 

 

Excusan asistencia a este consejo: 

 

Acuña Castillo, Silvia Teresita 

Anguiano Rey, Eloy 

Bello Orgaz, Gema 

Camacho Fernández, David 
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González Pardo, Antonio 

Guerra Sánchez, Esther 

Handler Gamboa, Ari 

Menéndez Benito, Héctor Daniel 

Ortega Herreros, Elena 

Ortigosa Juárez, Álvaro 

Sánchez Dancausa, Paula 

Suárez González, Alberto 

  

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior: 5 de marzo de 2015. [Doc] 

Se aprueba por asentimiento. 

2. Informe de la directora. 

La directora recuerda que el plazo para solicitar participar en el programa de docencia en inglés Doing 
finaliza el 20 de abril. 

La directora informa de que desde el Departamento de Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones se 
le ha notificado que tienen recursos suficientes para poder impartir docencia en inglés en el curso 2016/17, 
si fuera necesario, en las asignaturas de primer y segundo curso del Grado en Ingeniería Informática (y Doble 
Grado) cuya docencia es responsabilidad de dicho departamento. 

3. Asuntos de profesorado: 

3.1. Propuesta y aprobación, si procede, de los perfiles de las plazas incluidas en la Oferta de Empleo 
Público 2015. [Doc]  

Se aprueba por asentimiento 

3.2. Propuesta y aprobación, si procede, de las renovaciones de contratos de Ayudantes, Ayudantes 
Doctores y Asociados a Tiempo Parcial. [Doc] 

La comisión del departamento, a la vista de los informes sobre la actividad de ayudantes y ayudantes 
doctores, propone al consejo la renovación de todos ellos.  

Eduardo Serrano sugiere revisar la política sobre las renovaciones del último año de los contratos de 
ayudantes y ayudantes doctores.  

Pablo Varona plantea la posibilidad de solicitar la conversión de plazas de ayudante doctor a plazas de 
contratado doctor interino.  

Francisco de Borja pregunta sobre los concursos futuros de las plazas aprobadas en el consejo de 
departamento para el próximo curso.  

La directora informa de la situación actual de los distintos tipos de plazas e indica que la política de 
profesorado del departamento será debatida en el ámbito de los profesores permanentes.  

Se aprueba por asentimiento. 

3.3. Propuesta y aprobación, si procede, de la renovación del profesor Manuel Alfonseca Moreno 
como profesor honorario para el curso 2015/16. 

Eduardo Serrano solicita información sobre su implicación actual con el departamento. La directora 
confirma que sigue colaborando con el departamento, poniendo como ejemplo una de sus actividades más 
recientes como lector de una tesis doctoral. 

Se aprueba por asentimiento. 

3.4. Propuesta y aprobación, si procede, de la extensión de la suspensión del contrato de ayudante 
doctor de Manuel García-Herranz durante el primer semestre del curso 2015/16, para su 

http://www.eps.uam.es/nueva_web/intranet/g/docs/docs_estamento/index.php?dir=Junta+de+Centro+y+Consejo+de+Departamento%2F&download=CDII_2015_03_05_Acta.pdf
http://www.eps.uam.es/nueva_web/intranet/g/docs/docs_estamento/index.php?dir=Junta+de+Centro+y+Consejo+de+Departamento%2F&download=CDII_2015_04_10_Perfiles_Plazas_OEP_1516.pdf
http://www.eps.uam.es/nueva_web/intranet/g/docs/docs_estamento/index.php?dir=Junta+de+Centro+y+Consejo+de+Departamento%2F&download=CDII_2015_04_10_Renovaciones_1516.pdf
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continuidad en el proyecto conjunto entre UNICEF Innovation Labs y UN Global Pulse, en Nueva 
York. 

Se aprueba por asentimiento. 

3.5. Propuesta y aprobación, si procede, de la convocatoria de un concurso de profesor asociado a 
tiempo parcial para el primer semestre del curso 2015/16. 

Se aprueba por asentimiento la convocatoria y también que se pueda volver a convocar el concurso si la 
plaza se quedara vacante. 

3.6. Propuesta y aprobación, si procede, de la renovación parcial de la Comisión de Profesorado del 
departamento y de la Comisión de Contratación de la UAM. 

En concreto, se propone que Xavier Alamán Roldán sustituya a Pilar Rodríguez Marín en la Comisión de 
Contratación de la UAM como miembro propuesto por el departamento, titular para el área de 
conocimiento de Lenguajes y Sistemas Informáticos y suplente para el área de conocimiento de Ciencias de 
la Computación e Inteligencia Artificial. 

La directora agradece a Pilar Rodríguez su labor para facilitar la transición durante estos casi 10 meses y a 
Xavier Alamán que haya aceptado la propuesta de incorporarse. 

Pablo Varona sugiere la posibilidad de aumentar el número de miembros de la Comisión de Profesorado del 
departamento.  

Se aprueba por asentimiento. 

4. Asuntos de posgrado e investigación: 

4.1. Propuesta y aprobación, si procede, de las convocatorias de ayudas económicas para la 
realización de estudios de postgrado para el curso 2015/16. 

La directora informa de que este año la escuela no va a ofrecer ayudas de este tipo, por indicación del 
Vicerrectorado de Investigación, que va a centralizar las ayudas de posgrado de la UAM y de los centros. 
Los detalles sobre las convocatorias de la UAM están pendientes de concretar.   

La dirección propone al departamento la aprobación de las convocatorias en su versión actual, pendiente 
de fijar el calendario de publicación y resolución de las ayudas, y solicita que se delegue en la comisión 
establecer esas fechas, que se intentarán fijar de modo que se facilite la sincronización con las ayudas UAM.  

Jaime Moreno pregunta sobre el resultado de estas ayudas en el curso anterior. La directora informa de que 
se concedieron 3 ayudas, de las cuáles se concretaron 2, debido a que uno de los candidatos obtuvo otra 
ayuda mejor. El año pasado la convocatoria se publicó muy tarde. Este año se pretende publicar cuanto 
antes, para captar estudiantes. 

Se lleva a cabo una discusión sobre la conveniencia de que los estudiantes de doctorado impartan docencia, 
en la que participan Eduardo Serrano, José Dorronsoro, Pablo Varona, Pilar Rodríguez y Kostadin Koruchev, 
y se tratan aspectos como la equiparación de ayudantes y becarios, la dependencia de las condiciones de 
las convocatorias para asignar docencia a los becarios y la conveniencia de que se inicien en la actividad 
docente (con poca carga) para adquirir experiencia en este ámbito.   

Se aprueba por asentimiento. 

5. Asuntos de docencia y estudios de grado: 

5.1. Propuesta y aprobación, si procede, de la asignación docente de los grados para el curso 2015/16 
[Doc]. 

Eduardo Serrano manifiesta estar sorprendido por el hecho de que ningún miembro del departamento haya 
solicitado la información sobre la asignación docente estructurada de forma inversa. La directora  explica 

http://www.eps.uam.es/nueva_web/intranet/g/docs/docs_estamento/index.php?dir=Junta+de+Centro+y+Consejo+de+Departamento%2F&download=CDII_2015_04_10_Asignacion_Docente_1516.pdf
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que se ha publicado en el formato que se ha venido utilizando durante los últimos años e indica que no 
habría ningún inconveniente en publicarla de otro modo si así se solicitara.  

Se aprueba por asentimiento. 

6. Ruegos y preguntas. 

Sin ruegos ni preguntas, se cierra la sesión a las 12:07 

 


